



## Inversión de más de 40 millones de dólares moderniza la industria de cartón venezolana

### Description

El proyecto contempla la incorporación de nuevas tecnologías con el fin de asegurar la estabilidad laboral

Una inversión internacional que supera los 40 millones de dólares impulsará la modernización y recuperación de las fábricas nacionales de cartón, en un plan coordinado con diversas instituciones del Estado, según información de Venezolana de Televisión (VTV), socio de la red TV BRICS.

Durante una visita a una planta de cartón, el ministro de Industrias, Alex Saab, aseguró que para diciembre esta instalación alcanzará el 80 % de su capacidad, destacando el compromiso del Gobierno en fortalecer la producción nacional.

El proyecto contempla la incorporación de nuevas tecnologías y equipos con el fin de asegurar la estabilidad laboral y garantizar la producción de empaques de cartón para sectores clave como alimentos, farmacéutico y consumo masivo.

Esta iniciativa se enmarca en el plan de sustitución estratégica de importaciones, que promueve la soberanía productiva del país y abre espacio para un crecimiento sostenido.

Además de generar cientos de empleos directos e indirectos, la modernización del sector cartonero permitirá dinamizar la industria nacional y posicionar a Venezuela como potencial exportador de excedentes en el mediano plazo.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Grigorenko / iStock

### Date Created

Septiembre 2025